

Sesungguhnya orang-orang yang tidak beriman kepada akhirat, Kami jadikan terasa indah bagi mereka perbuatan-perbuatan mereka (yang buruk), sehingga mereka bergelimpang dalam kesesatan. (Q.S. An Nam: 4)



TERVERIFIKASI DEWAN PERS

Biaya Politik Tinggi Jadi Motif Kepala Daerah Terjerat Korupsi

Jakarta, BARITO Indonesia Corruption Watch (ICW) menyebut, biaya politik yang tinggi dalam mencalonkan diri sebagai kepala daerah merupakan salah satu motif pejabat terjerumus dalam praktik korupsi. Meskipun terdengar klasik, tetapi faktor ini kerap menjadi alasan tindakan rasuah.

Peneliti dari ICW Kurnia Ramadhana mencontohkan, berdasarkan temuan Kementerian Dalam Negeri, beberapa tahun lalu, anggaran yang harus disediakan calon kepala daerah bisa mencapai puluhan miliar rupiah. Bahkan, untuk level gubernur dapat mencapai ratusan miliar rupiah.

"Jika dilihat pendapatan setiap bulan, mustahil pimpinan daerah tersebut dapat mengembalikan modal yang telah dikeluarkan saat masa kampanye. Pada titik ini kemudian praktik korupsi merajalela dan berhasil menyeret ratusan kepala daerah ke proses hukum," kata Kurnia dalam siaran pers yang diterima di Jakarta, Kamis (22/9).

Saat ini nama Gubernur Papua, Lukas Enembe, pun menjadi sorotan publik.

bersambung ke hal 05

Nadiem: Apa Boleh Buat

Soal RUU Sisdiknas Gagal Jadi Prolegnas



Jakarta, BARITO Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nadiem Makarim pasrah atas keputusan Badan Legislasi (Balag) DPR RI yang tidak memasukkan Rancangan Undang-undang Sistem Pendidikan Nasional (RUU Sisdiknas) ke dalam Program Legislasi Nasional (Prolegnas) Perubahan Prioritas 2023.

Nadiem mengklaim pihaknya telah mengupayakan kesejahteraan guru dengan memberikan tunjangan profesi guru (TPG) tanpa harus dibuktikan dengan sertifikasi melalui program pendidikan profesi guru (PPG).

"Kami sudah berupaya keras agar mulai tahun ini guru dapat memperoleh tunjangan, meskipun belum mendapatkan sertifikat PPG. Namun, niatan yang kami

bersambung ke hal 05

Seleb

Gillian Chung Ditahan di Bandara

BINTANG mandarin Gillian Chung memang dikenal memiliki paras yang cantik menawan. Bersama dengan Charlene Choi, keduanya sempat menjadi idola di dunia musik pada 2001 lewat grup Twins.

Wanita berusia 41 tahun itu pun disebut-sebut tak memiliki angle kamera khusus karena dari sudut manapun ia selalu



bersambung ke hal 05

RUS

- Ada hakim agung ditangkap KPK
- Korupsi makin merajalela.



RATUSAN honorer tenaga kesehatan (nakes) dan non-nakes menggelar unjukrasa di kawasan Patung Kuda, Jakarta Pusat, Kamis (22/9). Massa yang tergabung dalam Forum Komunikasi Honorer Nakes dan Non-Nakes (FKHN) itu menuntut pemerintah agar segera mengangkat mereka menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN). Massa juga menyinggung pengorbanan mereka selama menjadi garda terdepan dalam penanganan Covid-19. (foto: cnnindonesia.com)

Menyedihkan, KPK Tangkap Hakim Agung

■ Ditahan Kejagung, 'Wanita Emas' Histeris

Jakarta, BARITO - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menangkap seorang hakim agung dan empat orang lainnya dalam Operasi Tanpa Tangan (OTT) kasus dugaan suap yang dilakukan di Jakarta dan Semarang.

Wakil Ketua KPK Nurul Gufhron membenarkan penangkapan itu. "KPK bersedih harus menangkap Hakim Agung. Kasus korupsi di lembaga peradilan ini sangat menyedihkan. KPK sangat prihatin dan berharap ini penangkapan terakhir terhadap insan

hukum," katanya dalam keterangan kepada wartawan, Kamis (22/9). Ia menyangkan penangkapan ini. Pasalnya, menurut Ghufuron, KPK telah melakukan pembinaan integritas di lingkungan Mahkamah Agung (MA) kepada hakim dan pejabat

strukturalnya agar tidak ada korupsi di MA.

"KPK berharap ada pembenahan yang mendasar jangan hanya kucing-kucingan. Berhenti sejenak ketika ada penangkapan, namun kembali kambuh setelah agak lama," katanya.

Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri mengatakan, KPK sudah membawa lima orang dari MA yang dididik dalam OTT ke gedung Merah Putih (kantor KPK) karena diduga terlibat suap pengurusan perkara.

"KPK menangkap beberapa pihak yang diduga

bersambung ke hal 05



DIREKTUR PT Misi Mulia Metrikal, Hasnaeni Moeini, yang dikenal dengan sebutan Wanita Emas, berteriak histeris saat dijemput paksa petugas Kejaksaan Agung, terkait kasus dugaan korupsi. (foto: merdeka.com)

Limbah Kelapa Sawit Jadi Pakan Ikan

Banjarmasin, BARITO Tim Kedaireka Fakultas Pertanian Universitas Lambung Mangkurat (ULM) mengenalkan teknologi biokonversi limbah kelapa sawit menjadi pakan ikan kepada masyarakat sekitar di areal perkebunan PT Kharisma Inti Usaha (KIU) di Kabupaten Tapin.

"Teknologi yang dikembangkan biokonversi limbah hasil pengolahan minyak mentah kelapa sawit (solid) decanter melalui budidaya black soldier fly larvae (BSFL) atau yang dikenal dengan maggot," kata Ketua Tim Kedaireka Fakultas Pertanian ULM Alan Dwi Wibowo di Rantau, Kamis (22/9).

Dipaparkannya, limbah solid decanter berperan sebagai substrat dalam pengembangbiakan maggot. Selanjutnya, maggot diolah

menjadi tepung dan dicampur dengan nutrisi lain untuk diolah menjadi pakan ikan.

"Sisa dari pengembangan biokonversi limbah kelapa sawit dimanfaatkan sebagai pupuk organik," terangnya.

Alan menyebut program pemanfaatan limbah merupakan implementasi dari konsep ekonomi sirkular yang mendorong terwujudnya ekonomi hijau di kawasan perkebunan kelapa sawit.

"Diharapkan masyarakat akan mendapatkan potensi ekonomi baru dari limbah yang dihasilkan dari aktivitas industri kelapa sawit. Dengan tumbuhnya aktivitas ekonomi baru di tengah masyarakat maka menghasilkan siklus ekonomi baru yang saling memberikan manfaat," ujarnya.

bersambung ke hal 05

Timsus Periksa Isu Jet Pribadi Brigjen Hendra

Pengamat: Bisa Jadi Pintu Masuk Polri Usut Perkara Lain

Jakarta, BARITO

Isu mengenai Brigadir Jenderal Polisi Hendra Kurniawan menggunakan pesawat jet pribadi untuk terbang ke Jambi menemui keluarga Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat (Brigadir J) masuk materi yang diperiksa tim khusus bentukan Kapolri.

Kepala Divisi Humas Polri Inspektur Jenderal Polisi Dedi Prasetyo menegaskan, masalah isu peng-



Brigjen Pol Hendra Kurniawan diterpa isu menggunakan jet pribadi dari Konsorsium 303. (foto: ilustrasi/liputan6.com)

gunaan jet pribadi Brigjen Hendra Kurniawan tidak perlu dipertanyakan lagi. "Itu sudah bagian materi dari Timsus," katanya kepada pers di Jakarta, Kamis (22/9).

Saat ini, imbu dia,

Timsus fokus menuntaskan perkara pembunuhan Brigadir J yang diikuti dengan perkara dugaan menghalangi penyelidikan atau obstruction of justice yang melibatkan delapan personel

bersambung ke hal 05

Sertijab Kepala BPK Kalsel, Paman Birin Sebut 9 Kali WTP

Banjarmasin, BARITO

Gubernur Kalimantan Selatan Sahbirin Noor menyampaikan komitmen pemerintahannya untuk selalu bersinergi dengan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Kalsel.

Hal itu disampaikan gubernur ketika menghadiri serah terima jabatan (sertijab) Kepala BPK Perwakilan Provinsi Kalsel di Aula BPK, Banjarmasin, Kamis (22/9).

"Kami siap dan terbuka untuk bekerja sama sesuai tugas dan kewenangan masing-masing," kata Gubernur yang akrab disapa Paman Birin itu.

Sertijab Ketua BPK Perwakilan Kalsel dari M Ali Asyhar kepada Rahmadi dipimpin Anggota VI BPK RI Pius Lustrilang. Ali Asyhar kini menempati posisi baru sebagai Kepala BPK Perwakilan Kalimantan Tengah.

Paman Birin menyampaikan apresiasi atas peran dan dukungan Ali Asyhar pada penyelenggaraan pemerintahan di Kalimantan Selatan selama ini.

Menurutnya, banyak prestasi yang dicapai melalui kolaborasi dan sinergi antara Pemprov Kalsel dan BPK.

"Di antara prestasi itu, yakni

bersambung ke hal 05



GUBERNUR Sahbirin Noor bersama Anggota VI BPK-RI Pius Lustrilang, Kepala BPK Kalsel yang baru dilantik Rahmadi, dan Ali Asyhar yang kini menjadi ketua BPK Kalteng. (foto: biro adpim)

Pabrik Pupuk NPK Organik Pertama Indonesia

Jakarta, BARITO

Petrokimia Gresik meresmikan pabrik NPK Phonska Alam berkapasitas 10.000 ton/tahun, di Gresik, Jawa Timur, kemarin. Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo menyatakan bahwa ini merupakan pabrik pupuk NPK organik pertama di Indonesia.

Pabrik ini hadir karena adanya kebutuhan pupuk dengan kandungan N, P dan K yang terstandar dan bermutu bagi pertanian organik di Indonesia. Data Aliansi Organik Indonesia (AOI) menyebut, terdapat 251.630 Hektare (Ha) lahan pertanian organik di Indonesia yang merupakan pasar besar bagi Phonska Alam.

"Pada tahun 2000 Petrokimia Gresik menjadi pionir pupuk majemuk di Indonesia, bahkan kini menjadi kiblat teknologi pupuk NPK di tanah air. Semangat itu kembali kami hadirkan melalui kelahiran Phonska Alam guna mendukung pertanian organik dan terwujudnya sustainable agriculture," ujar Dwi lewat pernyataan tertulisnya, kemarin.

Pupuk Phonska Alam diproduksi dengan menggunakan bahan baku sumber N, P, dan K yang berasal dari mineral alami, tanpa menggunakan bahan kimia sintetis. Pupuk ini sudah memiliki tanda logo Organik Indonesia sebagai wujud perlindungan atau jaminan bagi konsumen atas kualitas Phonska Alam.

"Jika selama ini petani organik menggunakan cara-cara konvensional untuk memberikan unsur hara N, P dan K pada tanaman, misal memanfaatkan air cucian beras, pohon pisang, sabut kelapa atau lainnya. Sekarang kami menawarkan cara yang lebih efektif, efisien dan terukur atau terstandarisasi melalui Phonska Alam," tambah Dwi.

Aplikasinya dalam satu hektare pertanian organik idealnya membutuhkan 20 ton pupuk kandang. Phonska Alam cukup membutuhkan sekitar



Petrokimia Gresik meresmikan pabrik NPK Phonska Alam berkapasitas 10.000 ton/tahun, di Gresik, Jawa Timur.

1,3 ton, karena 600 kg pupuk Phonska Alam kandungannya setara dengan 9 ton pupuk kandang.

Namun dalam budi daya pertanian organik, pupuk kandang tetap dibutuhkan untuk memenuhi kebutuhan karbon tanaman atau C/N ratio. Dwi menyarankan agar keduanya dikombinasikan.

Hasil demonstration plot (demplot) di beberapa daerah di Indonesia, pupuk Phonska Alam terbukti mampu meningkatkan produktivitas pertanian pada sejumlah tana-

man. Misalnya, tanaman padi di Jawa Timur yang menggunakan Phonska Alam berhasil meningkatkan hasil panen sebesar 8,24 ton/Ha atau meningkat 10%.

Sementara berbicara terkait pengembangan, Dwi Satriyo menambahkan pihaknya ke depan akan melakukan peningkatan kapasitas produksi dan memperluas pasar dengan masuk ke sistem pertanian organik tanaman pangan, hortikultura dan perkebunan.

Terkait lahirmya Phonska

Alam, Komisaris Utama Petrokimia Gresik, Nugroho Purwanto yang turut menyaksikan peresmian operasional pabrik Phonska Alam menyampaikan, produk ini merupakan hasil pemanfaatan teknologi yang dimiliki Petrokimia Gresik untuk memberikan solusi baru.

"Petrokimia Gresik selalu melahirkan produk inovatif, termasuk Phonska Alam bagi teknologi pertanian organik. Saya berharap produk-produk baru perusahaan kedepan, bisa menjadi pilihan petani," ungkapnya. dtk/afd/brt

Fathul Jannah Promosikan Kain Sasirangan di Deskranas 2022 Jakarta

Banjarbaru, BARITO

Wakil Ketua Dekranasda Provinsi Kalimantan Selatan, Hj Fathul Jannah menghadiri Rakernas Dekranas 2022 di Istana Wakil Presiden, Auditorium Sekretariat Wakil Presiden (Setwapres), Jakarta, Selasa, (20/9).

Dari rilis berita yang disampaikan Kamis (22/09), disebutkan bahwa isteri Wagub Kalsel H Muhiudin itu menyempatkan berdialog dengan Ketua Harian Dekranas Tri Tito Karnavian dan mengenalkan berbagai kerajinan khas banua. Seperti tas dari purun hingga kain sasirangan produk asli banua.

"Ini kainnya lembut Sasirangan khas Kalimantan Selatan Bu," ujarnya kepada Ny Tri Tito Karnavian.

Melihat stand Deskranada Kalsel, istri Mendagri ini pun memuji aneka produk UMKM dan berbagai modelnya. Produk



Busana dari kain sasirangan dan hasil UMKM Kalsel yang dihadirkan pada Rakernas Dekranas 2022 di Auditorium Setwapres RI, Jakarta, Selasa (20/9). (foto: adpim)

banua yang ditampilkan Deskranada Kalsel ini pun sejalan dengan yang selama ini digaungkan Gubernur Kalsel H. Sahbirin Noor untuk terus mengembangkan UMKM dan membeli barang produk banua.

Sebelumnya, Ketua Umum Dekranas Hj. Wury Ma'ruf Amin mengapresiasi penyelenggaraan Rakernas

Dekranas 2022 ini, dan berharap hasil Rakernas dapat memberikan manfaat, khususnya bagi para perajin.

"Semoga dapat memberikan hasil yang bermanfaat bagi pengembangan industri kerajinan Indonesia serta dapat meningkatkan kesejahteraan para perajin yang terlibat di dalamnya," harapnya. tya/rlil

Bela Negara di Jaman Modernisasi

BELA NEGARA merupakan sikap dan perilaku warga negara yang dilakukan secara teratur, menyeluruh, terpadu dan mempunyai kecintaan kepada NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Dalam praktiknya, bela negara bisa secara fisik maupun nonfisik. Secara fisik, bisa diartikan sebagai usaha mempertahankan dan menghadapi serangan fisik yang mengancam keberadaan negara. Adapun secara non-fisik dapat diartikan sebagai upaya berperan aktif dalam memajukan bangsa dan negara, baik melalui pendidikan, moral, sosial maupun peningkatan kesejahteraan bangsa.



Oleh: NURUL FAJRIH H.

negara adalah berita bohong atau yang kita kenal dengan sebutan "Hoaks". Kemajuan teknologi memudahkan semua orang mengakses, membuat, atau menyebarkan informasi yang belum jelas kebenarannya. Parahnya, berita bohong ini bagaikan virus yang sangat cepat menyebar yang efeknya makin lama makin besar dan berpotensi menyebabkan perpecahan. Terlebih lagi ketika ada isu yang "digoreng" baik itu berkaitan dengan suku, agama, ras maupun antar golongan. Ancaman berita hoaks menjadi omong kosong belaka dan internet merupakan pisau bermata dua. Salah satu contoh penyebaran hoaks ini sangat terasa pada saat pemilu Presiden yang lalu yang dampaknya masyarakat mudah terprovokasi dan terpecah menjadi dua kubu yang bahkan hingga hari ini masih sering cekok atau adu argumen di media sosial. Contoh lain yang baru-baru ini kita hadapi adalah ribuan berita hoaks yang juga semakin memperparah situasi pandemi Covid-19. Akibatnya, tidak sedikit masyarakat yang percaya bahwa Covid-19 hanyalah konspirasi belaka. Padahal, hal tersebut benar adanya. Akibat termakan hoaks, masyarakat Indonesia banyak yang menutup mata dari fakta ini. Masyarakat banyak yang acuh tak acuh terhadap himbauan pemerintah untuk menggunakan masker dan men-

jaga jarak dengan yang lainnya. Sehingga kasus covid semakin menjadi dan banyak menelan korban jiwa. Dari dua kasus di atas, dapat diketahui bahwa hoaks bukan sekadar kesalahan informasi yang lewat begitu saja. Tapi nyatanya, berita bohong mampu berimbas pada masalah sosial, kesehatan, dan ekonomi dalam suatu negara. Oleh karena itu, sebagai tenaga pendidik yang cakap dalam teknologi, tugasnya adalah membantu mengkampanyekan gerakan anti hoaks agar informasi dapat tersampaikan kepada seluruh mahasiswa hingga masyarakat secara faktual.

Kita tidak mampu menghilangkan seluruh hoaks di internet, namun kita dapat memproteksi diri dengan memfilter berita yang kita dapatkan. Langkah pertama yang dapat dilakukan untuk mencegah hoaks adalah dengan membaca seluruh isi artikel. Tidak dipungkiri dengan beralihnya media cetak ke media online, jumlah kunjungan situs menjadi hal penting agar sebuah media online mampu bertahan. Tidak heran jika kemudian berbagai portal berita menjadi bukan media cetak yang menulis judul yang unik dan sensasional untuk menarik perhatian pembaca. Maka dari itu, membaca keseluruhan berita menjadi penting dilakukan oleh pembaca yang smart. Pembaca juga perlu memperhatikan kredibilitas sumber informasi yang dikutip media pada berita. Tidak sekadar memakai smartphone, penting bagi kita juga untuk menjadi smart user. mampu memilah-milah informasi sebelum dibagikan. Sebab, dengan menghentikan satu berita hoaks menyebar ke orang lain, kita telah berkontribusi dalam membela negara.

"Mari kita bela negara mulai dari diri kita dari hal kecil dan dari saat ini"

*) Peserta LATSAR CPNS Angkatan XXX Pustubang KDOD Samarinda

Banjarmasin, BARITO

PT Pertamina Patra Niaga melalui Integrated Terminal Banjarmasin yang bekerjasama dengan Yayasan Sahabat Bekantan Indonesia (SBI) menggelar pelatihan manajemen pengelolaan dan promosi Ekowisata Mangrove Rambai Center. Kegiatan pelatihan ini dilatarbelakangi karena adanya potensi ekowisata mangrove rambai center yang dapat dikelola oleh masyarakat sehingga bisa menambah pendapatan bagi masyarakat dan masyarakat dapat mempromosikan ekowisata mangrove rambai center.

Pelatihan diselenggarakan di Aula Kantor Kecamatan Anjur Muara dan diikuti perwakilan Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) dari tiap desa yaitu Desa Anjur Serapat Muara, Desa Anjur Serapat Muara I, dan Desa Marabahan Baru, Kecamatan Anjur Muara, Kabupaten Barito Kuala, kemarin.

IT Manager Banjarmasin Titon Srihardian menyebutkan, pelatihan ini wujud komitmen PT Pertamina Patra Niaga Integrated Terminal



Pertamina, Sahabat Bakantan, dan peserta pelatihan manajemen pengelolaan serta promosi Ekowisata Mangrove Rambai Center

Banjarmasin melalui program CSR. "Anggota Pokdarwis dapat memahami cara mengelola ekowisata dan bisa mempromosikan ekowisata mangrove Rambai Center. Sehingga dapat menghasilkan pendapatan dan bisa menarik pengunjung/wisatawan dalam pelatihan ini," ucapnya.

Amalia Rezeki Ketua Yayasan Sahabat Bekantan, mengungkapkan, pelatihan tersebut bentuk kolaborasi antara Pertamina, dengan SBI dan didukung Pemkab Batola. "Melalui pelatihan ini dapat memberikan wawasan ke

masyarakat terutama anggota Pokdarwis, agar dapat mengelola dan mempromosikan ekowisata mangrove Rambai Center," tambahnya.

Program Ekowisata Mangrove Rambai Center wujud Corporate Social Responsibility (CSR) Pertamina. Menjadi bagian upaya mewujudkan dan mendukung kemandirian desa.

Hadir perwakilan masyarakat desa, Kepala Desa, perwakilan Dinas Pemuda, Olahraga, Budaya, dan Pariwisata, perwakilan Pertamina IT Banjarmasin, per-

wakilan PT Pertamina Lubricant dan Yayasan Sahabat Bekantan Indonesia.

Materi Pelatihan Manajemen Pengelolaan dan Promosi Ekowisata Mangrove Rambai Center disampaikan Syahrudin Sales Area Manager Ritel Kalselteng PT Pertamina Lubricant. Materi pengelolaan manajemen disampaikan Didik dari Disporabudpar Barito Kuala.

Area Manager Comm, Rel & CSR Pertamina Patra Niaga Regional Kalimantan, Susanto August Satria, mengukui, bentuk Tanggung Jawab Sosial Lingkungan (TJSL) perusahaan dalam mendukung program pemerintah. "Ya mencapai Tujuan Pembangunan Berkelanjutan yaitu Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan. Kesempatan Kerja yang Produktif dan Menyeluruh. Pekerjaan yang Layak untuk Semua. Jadi kelompok sadar wisata lebih memiliki bekal dalam menjual potensi wisata yang dimiliki wilayahnya," imbuh Satria. afd

RELAIS PANGGILAN KEPADA TERGUGAT I Nomor: 12/Pdt.G/2022/PN.M. Pada hari Kamis tanggal 22 September 2022, saya SAUD HUDA, A.Md, selaku Penggugat, pada Pengadilan Negeri Marabahan, berdasarkan surat perintah tugas Nomor: 2215/PTK.020/2022/PA, dan tanggal 21 September 2022, diadukan sebagai Juara I Pengadilan Negeri Marabahan:

RELAIS PANGGILAN KEPADA TERGUGAT II Nomor: 12/Pdt.G/2022/PN.M. Pada hari Kamis tanggal 22 September 2022, saya SAUD HUDA, A.Md, selaku Penggugat, pada Pengadilan Negeri Marabahan, berdasarkan surat perintah tugas Nomor: 2215/PTK.020/2022/PA, dan tanggal 21 September 2022, diadukan sebagai Juara I Pengadilan Negeri Marabahan:

LPPL Radio Suara Banjar 100,4 FM KABUPATEN BANJAR, KALIMANTAN SELATAN DENGKANG TERUS RADIO SUARA BANJAR 100,4 FM SALURAN INFORMASI DAN PENDIDIKAN

AL JINAD FM 105,1 MHz MENGUDARA SETIAP HARI MULAI AZAN SUBUH s.d Pkl. 24.00 WITA dan simak: #Ustadz menjawab Setiap Rabu dan Kamis Pkl. 20.30 - 21.30 wita #NPT dan argumennya Setiap Senin dan Selasa Pkl. 20.30 - 21.30 wita #Rukyah Sarbyyah Setiap Jumat Pkl. 17.00 wita dan Sabtu Pkl. 20.30 wita #Media cetak Banjarmasin hari ini setiap pagi

RADIO SIARAN NON PEMERINTAH CHANDRA RASISONIA Anggota PRSSNI No.323-XII/1978 Sarana musik untuk hiburan anda dapatkan informasi yang aktual dan jadikan rekan bisnis yang pas bagi anda RADIO CHANDRA DAN GROUP 1. RADIO CHANDRA RASISONIA - BANJARMASIN 2. RADIO EKASAPTA KAPUAS - KUALA KAPUAS

BARITO POST BERIKUAN KRISIS BERBINTANG DEMOKRATIS Sasaran Tepat Untuk Beriklan - Promosi - Ucapan - Baris - Pengumuman - dll MUDAH AKURAT TERPERCAYA HUBLANG : 0811 5153646